



Ostermontag: Blasmusik-Frühshoppen in Prien

Beitrag

Es ist schon eine gute Tradition, dass die Prien Marketing GmbH am Ostermontag zu einem Frühshoppenkonzert mit der Blaskapelle Prien in den König-Ludwig-Saal einlädt.

Beginn am Ostermontag, 10. April ist um 10.30 Uhr, der Eintritt ist frei und für passende Bewirtung wird gesorgt sein.

Archiv-Foto: Hötzelsperger – Ostermontags-Konzert im König-Ludwig-Saal von Prien.

Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Blaskapelle Prien
2. Chiemgau



3. Chiemsee
4. München-Oberbayern
5. Ostermontag
6. Prien